
Herr Gärtner fragt an, ob mittlerweile zu Nr. 1 anhand einer neuen Straße die Erfassung der 
Straße gezeigt werden kann. 
Herr Duve erläutert, dass die Befahrung der Straßen abgeschlossen ist. Für die Auswertung 
der Daten wurde nach einer Ausschreibung erneut die Firma Eagle-Eye beauftragt. Die Firma 
tat sich schwer mit der Befahrung, aber auf die Ausschreibung für die Auswertung gab es 
nur eine Bewerbung. 
Zur nächsten Sitzung im Bau- und Vergabeausschuss wird eine andere Straße vorgeführt. 
 
Herr Dr. Weber fragt an, ob es zum Rodelberg neue Informationen gibt. Herr Duve teilt mit, 
dass der Rodelberg ein Teil der Stadtwaldplanung ist und in diesem Zusammenhang wird die 
Verwaltung berichten. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 


